

PROVINCES

Journée mondiale de lutte contre la drépanocytose : "Sourire d'enfant" fait un don de sang au CHR

Port-Gentil/Gabon

A Journée mondiale de lutte contre la drépanocytose célébrée samedi dernier n'a pas laissé indifférente l'association "Sourire d'enfant", récemment portée sur les fonts baptismaux. Oldy Nzamba, sa fondatrice et toute son équipe se sont mobilisées pour marquer l'événement d'une pierre blanche. Le point d'orgue ayant été la remise d'un don de sang destiné aux enfants drépanocytaires à la banque de sang du Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchengue.

Avec l'appui de ses partenaires, le Samu social, "Domi labo", de jeunes bénévoles et du corps médical, les journées de jeudi et vendredi ont été l'occasion d'examens gracieux d'électro-

phorèse pour plusieurs enfants drépanocytaires en vue d'évaluer l'ampleur de leur maladie. Le jour-J, une trentaine de parents (pour rester conforme aux mesures barrières liées à la lutte contre le Covid-19), a eu droit à un bel exposé du Dr Ngozeh sur la drépanocytose.

Également appelée anémie falciforme, la drépanocytose, selon la spécialiste, est une maladie génétique héréditaire touchant les globules rouges. Elle est caractérisée, explique-t-on, par une anomalie de l'hémoglobine, principale protéine du globule rouge. L'intervenante est revenue sur le diagnostic et surtout les symptômes de l'une des maladies les plus répandues au monde.

"Les symptômes sont variables et dépendent non seulement de l'âge, mais aussi de la sévérité de la drépanocytose. L'anémie est



Les membres de l'association «Sourire d'enfant» donnant leur sang.

souvent le premier signe de la maladie. Elle se traduit par une pâleur et une fatigue chronique, parfois par une jaunisse", a-t-on appris.

"Nous menons des actions sociales et sanitaires, apportons du soutien et des conseils aux enfants et parents d'enfants drépanocytaires", a déclaré Oldy Nzamba, satisfaite, avant de remercier tous ceux qui les ont soutenus.

Symefoga: la grève est suspendue!



Dr Jonas Mboumba s'exprimant au terme de l'assemblée générale.

Jean-Paulin ALLOGO Port-Gentil Gabon

UITE à l'assemblée générale tenue jeudi dernier à la salle de séminaire du Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchengue, le bureau provincial du Syndicat des médecins fonctionnaires du Gabon (Symefoga), exerçant dans ledit hôpital, vient de suspendre son mouvement de grève, déclenché depuis quelques semaines.

Les arriérés d'impayés des pres-

tations Cnamgs à l'hôpital de Ntchengue des mois de juillet 2020 à juin 2021, la gestion des autres primes, l'absence d'eau dans ledit établissement hospitalier depuis plusieurs mois constituent les principaux points de revendications du Symefoga. "Après quelques semaines de négociation avec notre tutelle, avec le soutien d'origines diverses, nous avons pu obtenir de la Cnamgs, sur les 10 mois qu'on revendiquait au moment du dépôt du cahier de charges, le règlement de 6 mois. S'agissant des autres primes, - le modèle de forfait ayant été abandonné -, la direction a pris un engagement. Il demeure le problème de l'eau qui reste entier, mais la direction s'y attelle pour pallier ce manquement", a indiqué le Dr Jonas Mboumba.

Au regard de toutes ces avancées, le bureau provincial du Syndicat des médecins fonctionnaires du Gabon a convenu de suspendre la grève jusqu'à la fin du mois

Port-Gentil/PDG: le député du 2e arrondissement rencontre les fédérations B et E



Photo de famille avec le député Otandault, après la séance de travail.

L'était question de faire le point des inscriptions et réinscriptions dans le 2e arrondisse-

Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

E député du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, l'honorable Jean-Fidèle Otandault, a eu, le week-end écoulé, deux séances de travail avec les membres des fédérations B et E du Parti démocratique gabonais (PDG), dont il est par ailleurs membre du bureau politique stratégique.

Il s'agissait, lors de ces retrouvailles, de faire - entre autres sujets débattus - le point des adhésions et des réinscriptions dans le 2e siège de la cité pétrolière, son fief politique. À cette occasion, le membre du bureau politique a attiré l'attention des membres des deux instances fédérales, sur le devoir qui s'impose à eux d'attirer plus d'adhérents dans leur écurie

PDG du 2e arrondissement. Car pour lui, mieux qu'en 2016, "le 2e arrondissement doit être en 2023 un grand réservoir des voix au candidat du PDG, Ali Bongo Ondimba, dont il nous faudra assurer un vote avec une mention dans notre circonscription électorale". Non sans ajouter, que pour y arriver, cela passe par de fortes adhésions en amont. Autrement dit, de "nouvelles inscriptions et réinscriptions massives".

Par cette démarche, c'est sa manière de "préparer demain" et de "soutenir encore et toujours le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, dont je suis un modeste filleul politique", a dit en substance le député Otandault.

Satisfait des rapports à lui présentés, il a félicité les deux fédéraux ainsi que les secrétaires de sections et de comités du 2e arrondissement, pour le remarquable travail abattu. Tout en les encourageant à poursuivre les inscriptions, pour mieux préparer les joutes électorales à venir.